

Le Palais. D'importants travaux sont programmés sur le port



Le musoir sera démonté pierre par pierre avant d'être reconstruit.

Des opérations de dragage sont prévues ainsi que le démontage, pierre par pierre, de l'extrémité du môle, quai de l'Yser, avant d'être reconstruit.

Pour permettre l'accès au port, ce dernier doit régulièrement faire l'objet de travaux. Cette année, des opérations de dragage sont au programme. Les derniers travaux remontent en effet à juin 2017. Objectif ? Maintenir libre le chenal d'accès au débarcadère des ferries. Le conseil communautaire réuni lundi soir, à Palais, a choisi l'entreprise Idra pour réaliser les travaux estimés à 23 250 €.

Autre opération programmée : la remise en état du musoir (extrémité arrondie d'une jetée) du quai de l'Yser, actuellement en mauvais état. Lundi soir, le conseil communautaire a choisi le cabinet qui sera en charge du diagnostic avant travaux. Le musoir sera en effet démonté pierre par pierre avant d'être réédifié. La société Ingerop a été retenue.